



6B et 6C les nouveaux super-héros !

publié le 17/12/2020

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves de 6ème B et C réalisent un journal original en mathématiques pour développer leurs compétences :

- ▶ explication et réalisation des activités avec Mme Jourdain (professeur de mathématiques),
- ▶ réalisation des titres et d'une maison symétrique avec Mme Ballon (professeur d'arts plastiques) pour les 6ème B
- ▶ aide à l'écriture des articles et à la réalisation de la Une avec Mme Jolly (professeur documentaliste).

Pour ce journal ils ont imaginé un super-héros dont on suit les aventures quotidiennes au fil des activités.

Mais qu'ont-ils fait précisément ?

« Nous avons travaillé la géométrie, réalisé des problèmes, construit des graphiques, révisé les quatre grandes opérations. Nous avons également appris à construire une maison sur le logiciel géogébra et travaillé la symétrie. »

La réalisation d'une Une sur ordinateur leur a également permis de développer des compétences informatiques : nommer un fichier, insérer une image, modifier l'arrière-plan, utiliser un fontwork. Les élèves se sont familiarisés avec le vocabulaire de la presse (ours, ventre, sommaire ...).

Bilan : « nous avons adoré ce projet et nous sommes prêts à recommencer ! »

Un journal à retrouver prochainement dans le kiosque du CDI ! En attendant vous pouvez découvrir quelques Unes ci-dessous.

Documents joints

 [la Une 1](#) (PDF de 1.3 Mo)

 [La Une 2](#) (PDF de 436.6 ko)

 [La Une 3](#) (PDF de 551.2 ko)

 [La Une 4](#) (PDF de 547.7 ko)

 [La Une 5](#) (PDF de 177.2 ko)

 [La Une 6](#) (PDF de 630.9 ko)

 [La Une 7](#) (PDF de 349.2 ko)

 [La Une 8](#) (PDF de 331.2 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.